

# *Les ministres du pétrole du Venezuela et de la Russie discutent sur le marché pétrolier*

---



Moscou, 2 février, (RHC).- Le ministre russe de l'Énergie, Alexander Novak et le ministre du Pétrole et des Mines du Venezuela, Eulogio del Pino, se sont entretenus à Moscou. Ils ont abordé l'actualité du marché mondial, notamment les prix du brut et la coopération énergétique bilatérale.

Les deux ministres ont évalué la possibilité d'organiser dans les prochaines semaines une réunion des pays producteurs de pétrole, qu'ils soient membres ou non de l'OPEP, l'Organisation des pays exportateurs de pétrole.

Le président de PDVSA a commencé dans la capitale russe un périple à la recherche d'appui pour la tenue d'une telle rencontre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83020-les-ministres-du-petrole-du-venezuela-et-de-la-russie-discutent-sur-le-marche-petrolier>



**Radio Habana Cuba**